



Communiqué de presse du 28 février 2019

**NE MANQUEZ PAS LA DIFFUSION DE LA SERIE TELEVEISEE  
KEPLER(S) DE FREDERIC SCHÖENDORFFER, PRODUITE PAR EVS  
ET SOUTENUE PAR PICTANOVO ET LA REGION HAUTS-DE-FRANCE  
A PARTIR DU LUNDI 4 MARS A 20H55 SUR FRANCE 2**

Nous sommes heureux d'annoncer la diffusion de la série télévisée **Kepler(s)**, réalisée par Frédéric Schöendorffer et produite par EVS avec le soutien de Pictanovo et de la région Hauts-de-France, à partir de ce lundi 4 mars sur France 2, à 20h55.

Interprétée principalement par Marc Lavoine et Sofia Essaïdi, la série **Kepler(s)** raconte l'histoire de Kepler, policier à la santé mentale fragile qui s'est mis au vert pour se soigner et reconstruire sa famille. Mais, une disparition va tout changer. Au cœur de l'ancienne jungle de Calais, le corps d'une jeune fille blanche est découvert dans une mise en scène macabre. Pour Kepler, le prix à payer pour trouver la vérité pourrait être sa raison...

Tourné essentiellement à Calais et Dunkerque, pendant 66 jours, **Kepler(s)** a mobilisé les compétences de 22 techniciens du son et de l'image et de 24 comédiens régionaux.

Présentée en avant première lors du Festival *Séries Mania Lille Hauts-de-France* en 2018, la série **Kepler(s)** avait déjà suscité l'intérêt du public.

Rendez-vous lundi 4 mars sur France 2 !

Guillaume DELBAR  
Vice-Président du Conseil régional  
Vice-Président de la MEL  
Maire de Roubaix  
Président de Pictanovo